

El grano ha ido a la baja

Futuros del trigo, en mínimos de tres años

• El maíz también ha caído fuertemente en lo que va del año y, como el trigo, también repuntó en julio y agosto para después iniciar una tendencia a la baja que continúa hasta hoy

Sebastián Díaz

sebastian.diaz@eleconomista.mx

Los futuros del trigo han bajado 25.88% durante 2023 y recientemente tocaron un mínimo de tres años, esto a medida que ha bajado el riesgo de que haya escasez por la guerra entre Rusia y Ucrania.

Este miércoles, los futuros del cereal subieron 2.49%, cerrando en 5.86 dólares por bushel. Apenas el jueves 16 de noviembre, tocaron un mínimo de 5.47 dólares, el más bajo desde septiembre de 2020.

En julio, el cereal repuntó con fuerza luego de que finalizó el acuerdo entre Rusia y Ucrania para permitir las exportaciones de cereales a través de un corredor seguro por el Mar Negro, que es crucial para el traslado de granos hacia África y Asia.

El término del acuerdo generó temor en el mercado de que pudiera haber una escasez de oferta a nivel mundial, debido a que Rusia y Ucrania son dos de los principales exportadores de la materia prima.

Granos pierden fuerza

Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base, dijo que conforme se ha ido calmando el riesgo de un escalamiento en la guerra entre ambos países o de que el presidente ruso Vladimir Putin tome represalias contra las exportaciones de granos, los precios han bajado.

“Ha disminuido el riesgo de que haya escasez de trigo y maíz. Ante la expectativa de que la oferta no sea escasa, el precio baja”, aseguró la especialista.

El maíz ha presentado una disminución de 29.88% en lo que va del año y, como el trigo, también repuntó en julio y agosto para después iniciar una tendencia a la baja que continúa hasta hoy.

Ucrania es uno de los mayores exportadores de maíz en el mundo.

La analista de Banco Base explicó que en el caso del maíz, también le ha beneficiado a dicho grano la baja en los precios internacionales del petróleo, debido a que existe una correlación entre los precios de ambas materias primas.

Pese a que el acuerdo entre ambos países para permitir el traslado de granos ya no fue renovado, Ucrania estableció un corredor (que cuenta con protección de sus propias fuerzas armadas) para poder exportar los cereales.

Hasta ahora, el corredor ha funcionado y no ha habido una interrupción importante en la oferta. (Con información de Agencias)

25.88

POR CIENTO

ha bajado el precio del trigo en lo que va del presente año en el mercado de granos.

